



Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen an den BA 20 zur Sitzung am 14.06.2021

Der BA 20 soll beim Baureferat/Gartenbau und beim Kulturreferat beantragen, in der Grünanlage Stiftsbogen/Schröfelhofstraße eine künstlerische Freifläche zu errichten. Diese soll im Wesentlichen aus einer 2 Meter hohen und 20 Meter langen Wand bestehen, die beidseitig genutzt werden kann, erbaut aus nachhaltigem Ziegel oder Lehm. Sie soll parallel zum „Walter-Hopf-Weg“ ausgerichtet werden, nah am Studentenwerk und zudem möglichst westlich, mit Abstand zu den Wohnhäusern der Schröfelhofstraße liegen. Der Boden unterhalb der Wand soll bis zu einem Abstand von 1,5 Meter auf jeder Seite mit einem möglichst undurchlässigen und farbabweisenden Material geebnet werden. Zudem sollen getrennte und klar gekennzeichnete Mülleimer für Restmüll und Farbdosen aufgestellt werden.

Die Fläche soll zu vielfältiger künstlerischer Nutzung für alle freigegeben werden.

Begründung:

Im Münchner Stadtgebiet gibt es derzeit nur eine einzige frei nutzbare, legale Kunstfläche an der Tumblingerstraße. Auch hier wird der verfügbare Platz weniger. Künstlerische Aktivität fördert die Kreativität, stimuliert wichtige kognitive Fähigkeiten und bereitet zudem schlicht Freude. Vielen Bewohner*innen des Stadtbezirks würde eine derartige Möglichkeit großen Mehrwert liefern. Der künstlerischen Betätigung wären, durch die mögliche Nutzung von Farben und Techniken aller Art, keine Grenzen gesetzt. Jung und Alt könnten sich somit ausprobieren, experimentieren und eigene kleine Kunstwerke produzieren.

Christoph Unterberg, Dr. Martin Kreidl, Catherine Lodge, Christa Peltern, Harald Schmitt, Dr. Renate Unterberg, Sabine Wennig